

НЕ ГРУСТИ ОБО МНЕ

Ноты с сайта www.notarhiv.ru

Слова Т. ДМИТРИЕВОЙ

Не спеша *rit.* *p* а tempo

По тро-пин-ке да-

нар *p*

This system contains the first three measures of the piece. The vocal line begins with a whole rest in the first measure, followed by a half note G4 in the second measure, and a quarter note G4 in the third measure. The piano accompaniment starts with a 7-measure rest in the first measure, followed by a series of chords and eighth notes in the second and third measures. The key signature is one sharp (F#) and the time signature is 4/4.

ле-кой, из-ви-ли-стой в лес о-сен-ний на-дол-го уй-ду,

M *B* *M* *B* *M*

This system contains measures 4 through 6. The vocal line continues with quarter notes: G4, A4, B4, G4, F#4, E4, D4, C4. The piano accompaniment features chords with markings *M* and *B* (likely *mf* and *ff*) and includes some grace notes.

там, где звон-ки-е пе-сни за-ли-ви-сто пе-липти-цы мне

M *B* *M*

This system contains measures 7 through 9. The vocal line continues with quarter notes: D4, C4, B3, A3, G3, F#3, E3, D3. The piano accompaniment includes chords with markings *M* and *B*, and features some grace notes and slurs.

В Э - ТОМ ГО - ДУ.

Лес шу - мит, ель ка - ча - ет вер - ши - но - ю,
 Мне с по - пут - чи - ком - вет - ром по - преж - не - му

я и - ду по о - пав - шей лист - ве.
по тро - пин - кам о - сен - ним бро - дить,

Мне тро - пин - ка не ка - жет - ся
что - бы пе - сни ве - сен - ни - е

длин - но - ю, я вер - нусь к те - бе вновь по вес - не.
неж - ны - е те - бе но - вой вес - ной по - да - рить.

Музыкальный фрагмент в тональности D-мажор и 4/4 такте. Включает вокальную партию и фортепиано. Текст песни: "Что - бы пе - сни ве - сен - ни - е неж - ны - е".

Вокальная партия: *Что - бы пе - сни ве - сен - ни - е неж - ны - е*

Пiano: Фортепиано с аккордами и мелодическими линиями. Включены аккорды 7 и 9.

Музыкальный фрагмент в тональности D-мажор и 4/4 такте. Включает вокальную партию и фортепиано. Текст песни: "те - бе но - вой вес - ной по - да -".

Вокальная партия: *те - бе но - вой вес - ной по - да -*

Пiano: Фортепиано с аккордами и мелодическими линиями. Включены аккорды 7 и 9.

Музыкальный фрагмент в тональности D-мажор и 4/4 такте. Включает вокальную партию и фортепиано. Текст песни: "-рить."

Вокальная партия: *-рить.*

Пiano: Фортепиано с аккордами и мелодическими линиями. Включены аккорды 7 и 9. Динамика *dim.* и *pp*.